

★ ACTO DE LA A. DE EMPLEADOS UNI VERSITARIOS ★

los Empleados 4.9.49



Un aspecto de la concurrencia en el acto realizado en la Escuela Superior de Bellas Artes de la Universidad Nacional de Córdoba por la Asociación de Empleados y Obreros "General José de San Martín" de la alta escuela de estudios, con el que la misma inauguró su plan cultural, lo grande el mejor de los éxitos.

Vista de Salud Pública
Yer del Instituto Cordero
**Acto de Apertura de
la Peña Martín Güemes**

Hoy, a las 18, en el local de la Escuela Superior de Bellas Artes, deberá realizarse el acto de apertura de la nueva peña denominada "Martín Güemes", constituida por la Asociación Gremial de Empleados y Obreros Universitarios General San Martín.

Diseñará en la oportunidad, el señor Jorge Von Hauenschild, sobre el tema: "Supervivencia de rasgos y costumbres indígenas en la actual población rural del norte argentino". Posteriormente, se ejecutará música folklórica, estando la misma a cargo de conocidos cultores, entre los que se cuentan los siguientes: Daniel de Vedia, Vicente Ignacio Maldonado, estilista del cancionero norteno; Edmundo López Miranda, escritor y recitador costumbrista, además de un conjunto de jóvenes de ambos sexos. A esta primera sesión, han sido invitados y prometido su asistencia las autoridades del orden civil y militar y dirigentes gremialistas.

— 4.9.49 —

LOS GASTRONOMICOS
EN LA LIBERTAD